

INFORMA

nº 258

El Gobierno consuma un nuevo recorte contra los trabajadores de la enseñanza privada y concertada



El Congreso de los Diputados ha aprobado el 22 de enero, con 176 votos a favor, 132 en contra y ninguna abstención la convalidación del Real Decreto Ley 16/2013, de 20 de diciembre, de “medidas para favorecer la contratación estable y mejorar la empleabilidad de los trabajadores”. Con este Real Decreto se modifican de manera unilateral, una vez más sin diálogo con sindicatos y patronales las cotizaciones sociales de los trabajadores y de las empresas. Con los únicos votos del Partido Popular, se ha consumado uno de los más graves atropellos contra los trabajadores de la enseñanza privada y concertada de los últimos años.

Aunque el Gobierno ha ampliado el plazo para la actualización de las nóminas y sus cotizaciones en dos meses y ha anunciado que elaborará un regla-

mento para su aplicación (reglamento que esperemos incluya nuestras reivindicaciones), la convalidación del Real Decreto Ley es una mala noticia, pues desconfiamos de la voluntad política del Gobierno para corregir una medida tan antisocial y que está motivada solamente por la voracidad recaudatoria del aparato del Estado.

Para FEUSO es inadmisible esta agresión a todas las mejoras sociales que los trabajadores de la enseñanza han conseguido desde hace más de 30 años a través de la negociación colectiva. En un contexto económico tan negativo para los trabajadores, que han visto ya devaluada su capacidad adquisitiva en torno a un 20%, el Gobierno acaba de crear una situación imposible de gestionar, además de provocar un nuevo y grave daño a los trabajadores, a muchas miles de familias, a las empresas y a la libertad de enseñanza que pretenden defender en la recién aprobada LOMCE.

Desde la Federación de Enseñanza de USO seguimos trabajando y haciendo toda la presión posible para encontrar una solución a esta situación injusta e inédita en nuestro sector, y para impedir que sean los trabajadores una vez más, las principales víctimas de esta crisis económica y de las políticas de inequidad que venimos padeciendo desde el año 2010.